I Clean My Sea collecte les déchets plastiques grâce à vos photos

I Clean My Sea, une startup de l'économie sociale et solidaire, s'engage dans la collecte et le tri des plastiques en mer. La jeune pousse a besoin de votre aide pour collecter 15 000 euros afin de développer son application.

Temps de lecture : minute

14 septembre 2019

Selon une étude de l'Unesco, chaque année, <u>plus de 8 millions de tonnes</u> <u>de déchets plastiques sont déversées dans les océans</u>, soit 206 kilos de plastique par seconde, qui finissent en microparticules ingérées par la faune marine. Un constat alarmant qui impose une mobilisation afin d'endiguer le fléau de la pollution marine.

À l'heure où les startups éco-friendly fleurissent pour réduire les déchets, d'autres pensent à collecter ceux que nous avons déjà propagés et qui envahissent nos océans et mers. C'est notamment le cas de la jeune pousse <u>I Clean My Sea</u>, créée par Aymeric Jouon, qui invite à prendre des photos des déchets flottants pour que des navires spécialisés viennent les collecter. Le ramassage débutera en France depuis les rivières et les littoraux pour éviter que cela arrive dans l'océan Atlantique ou en mer Méditerranée et dans la Manche. La startup française souhaite rapidement stopper le flux de plastique dans le monde entier.



Ainsi, lorsque l'utilisateur·trice envoie sa photo, il ou elle doit la géolocaliser en précisant la prévision de dérive des déchets. Des marins à bord de navires spécialisés dans la collecte et le tri des déchets feront ensuite le nécessaire pour nettoyer les eaux.

La startup souhaite récolter 15 000 euros. Ces fonds serviront au financement de l'application avec laquelle chacun pourra devenir acteur de la lutte contre la pollution marine.

Soutenir I clean my sea

Article écrit par Maud Petitgars